

Crece 10% superávit comercial con EU(Reforma 04/09/14)

Crece 10% superávit comercial con EU(Reforma 04/09/14) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (04 septiembre 2014).- El superávit comercial de México con Estados Unidos se ubicó en 4 mil 350 millones de dólares, un incremento de 10 por ciento en comparación con el mismo mes del año pasado, según cifras del Departamento de Comercio estadounidense. Esto representó no sólo el regreso del crecimiento en el saldo comercial, tras declives en los dos meses anteriores, sino que fue la mayor alza de este indicador en 10 meses a tasa anual, tras que el repunte de 11.2 por ciento registrado en septiembre del año pasado. El saldo positivo se derivó de una tasa de crecimiento en las exportaciones superior a las importaciones de 6.6 por ciento contra 6.0 por ciento en las compras originadas en Estados Unidos. Las ventas de bienes al mercado americano acumulan ocho avances a tasa anual y las compras 11, pero en los dos meses previos a julio el valor de las compras a Estados Unidos habían subido más que las exportaciones. El mayor dinamismo en las exportaciones se ha sustentado en la buena marcha de la industria fabril en la Unión Americana.

Durante julio, el índice ISM manufacturero estadounidense ganó 1.8 puntos respecto a junio y se ubicó en 57.1 unidades, superando la expectativa del consenso, destacó Julia Baca, especialista de Banorte-IXE. Se trata del nivel más alto desde abril de 2011, al mismo tiempo en que el dato del séptimo mes del año superó la expansión de 55.2 puntos que se observó en el segundo trimestre de este año. Para Baca, la expansión en la actividad manufacturera apunta a un sólido crecimiento en la economía. En el acumulado, las exportaciones a EU subieron 4.3 por ciento en los primeros siete meses del año, en tanto que las importaciones lo hicieron 6.7 por ciento, lo que configuró un declive en el saldo comercial con ese mercado. El saldo de comercial favorable del País con Estados Unidos se redujo 5.6 por ciento anual en los primeros siete meses del año en curso a 29 mil 993 millones de dólares. Cabe mencionar que de enero a julio de 2013, el superávit de la balanza comercial de México con EU retrocedió 18.9 por ciento ante el revés de las ventas y el aumento de las importaciones. Los números del Departamento de Comercio indican que el déficit global de bienes y servicios en EU fue de 40 mil 546 millones de dólares en julio pasado, un monto menor al saldo negativo de 42 mil 400 vaticinado por el consenso de especialistas. A tasa mensual, las exportaciones de EU al mundo avanzaron 0.93 por ciento y las importaciones 0.66 por ciento con lo que su déficit comercial se contrajo a 40 mil 546 millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo